



الشركة الكويتية للاستثمار
KUWAIT INVESTMENT CO. ك.م.ع.
55 عاماً من الخبرة والثقة. 1961

06 MAY 2018

Date :

Ref. :

التاريخ :
الإشارة : ٥٥٢ / ٥٦٢ / ٥١٨

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

دولة الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،

الموضوع: البيانات المالية المرحلية المجمعة عن الفترة المنتهية في 2018/03/31

إلحاقاً بكتابنا المرسل بتاريخ 2018/05/03، بشأن موعد اجتماع مجلس إدارة الشركة الكويتية للاستثمار (مرفق)، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر (الافصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتها مادة (3-3-1).

وعليه قد تم مناقشة البيانات المالية المرحلية المجمعة للربع الأول المنتهي في 2018/03/31 وتقرير مراقبي الحسابات بعد استلام موافقة بنك الكويت المركزي بتاريخ 2018/04/25 (مرفق)، ووافق مجلس الإدارة عليهما.

وعليه نرفق لكم طيه نموذج البيانات المالية المرحلية للفترة المنتهية في 2018/03/31.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،


خالد مصطفى عبدالمجيد

مساعد مدير أول مكتب متابعة المتطلبات الرقابية
ومكافحة غسل الأموال وتمويل الإرهاب



الشركة الكويتية للاستثمار
KUWAIT INVESTMENT CO. ك.م.ع.
55 عاماً من الخبرة والثقة. 1961

KUWAIT INVESTMENT Co. ك.م.ع.

Established 1961 Authorized & Paid-up Capital K.D. 55,125,000

الشركة الكويتية للاستثمار

تأسست 1961 رأس المال المصرح والمدفوع 55,125,000 د.ك.

ص.ب: 1005 الصفاة 13011 الكويت - تلفون : 22967000 / 1888852 فاكس : 22444896

P. O. Box: 1005 Safat, 13011 Kuwait - Tel.: 1888852 - 22967000 - Fax : 22444896 - C.R.: 4340 Kuwait

www.kic.com.kw e-mail : info@kic.com.kw

Quarterly Financial Statement Results Form (Q1)
Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الأول)
الشركات الكويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	31.03.2018	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	------------	-----------------------------

Company Name: Kuwait Investment Company	اسم الشركة: الشركة الكويتية للاستثمار
Board of Directors Meeting Date: 06.05.2018	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة: 06.05.2018

التغيير (%) Change (%)	الربع الأول المقارن	الربع الأول الحالي	البيان Statement
	First Quarter Comparative Period	First Quarter Current Period	
	31/03/2017	31/03/2018	
(19.64) %	4,745,543	3,813,275	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(19.64) %	8.660	6.960	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
0.475 %	167,271,997	168,066,262	الموجودات المتداولة Current Assets
(0.65) %	272,704,888	270,931,130	إجمالي الموجودات Total Assets
(2.02) %	102,202,470	100,137,756	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
4.54%	105,145,798	109,922,460	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(4.59) %	132,606,132	126,516,766	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
0.462 %	8,628,081	8,667,951	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(14.71) %	6,285,384	5,357,202	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
81.91%	0.199	0.362	أرباح (خسائر) مرحلة / رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
Increase in general and administrative expenses by KD 834K.	ارتفاع قيمة المصاريف العامة و الادارية بمبلغ وقدره 834 د.ك.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KD 707,250	707,250 د.ك .
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KD 148,973	148,973 د.ك.

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		المدير العام	فواز سليمان الأحمد

- Auditor Report Attached

- مرفق تقرير مراقب الحسابات

06 MAY 2018

E4

وقمت المستندات لأغراض
المطابقة فقط

تقرير مراجعة مراقب الحسابات المستقل حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة
إلى مجلس إدارة الشركة الكويتية للاستثمار ش.م.ك.ع.

تقرير حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة

مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق للشركة الكويتية للاستثمار ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة ("يشار إليها معاً بـ "بالمجموعة") كما في 31 مارس 2018، وبيانات الأرباح أو الخسائر والدخل الشامل والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحلية المكثفة المراجعة المتعلقة به لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسؤولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة وفقاً لأساس الإعداد المبين في الإيضاح 2. إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة مراجعتنا لهذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل المدققين المستقلين للشركة" المتعلق بمهام المراجعة. تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية في توجيه الاستفسارات بصفة رئيسية إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة أقل بشكل كبير من نطاق التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وعليه، فإنه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق. وبالتالي فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

النتيجة

استناداً إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لأساس الإعداد المبين في الإيضاح 2.

أمر آخر

تم تدقيق ومراجعة البيانات المالية المراجعة للمجموعة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2017 والمعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2017، على التوالي، من قبل مكتب تدقيق آخر الذي عبر عن رأي ونتيجة غير معدلين حول تلك البيانات في 8 فبراير 2018 و10 مايو 2017، على التوالي.

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

إضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم. حسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 والتعديلات اللاحقة له ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة لها، أو لعقد التأسيس وللنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة لهما، خلال فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2018 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

تقرير مراجعة مراقب الحسابات المستقل حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة إلى مجلس إدارة الشركة الكويتية للاستثمار ش.م.ك.ع. (تتمة)

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى (تتمة)

إضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مراجعتنا، حسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لأحكام القانون رقم 32 لسنة 1968 والتعديلات اللاحقة له في شأن النقد وبنك الكويت المركزي وتنظيم المهنة المصرفية واللوائح المتعلقة به، أو للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية، خلال فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2018 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط الشركة الام أو مركزها المالي.

EY البيان والعصيمي وشركاهم
إرنست ويونغ
راجع تقريرنا المؤرخ في تاريخ

06 MAY 2018

EY
وقت المستندات لإغراض
المطابقة فقط

بدر عادل العبدالجادر
سجل مراقبي الحسابات رقم 207 فئة أ
إرنست ويونغ
العيان والعصيمي وشركاهم

7 مايو 2018

الكويت

INDEPENDENT AUDITOR'S REVIEW REPORT ON INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF KUWAIT INVESTMENT COMPANY K.S.C.P.

Report on the Interim Condensed Consolidated Financial Information

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Kuwait Investment Company K.S.C.P. ("the Parent Company") and its subsidiaries (together referred to as "the Group") as at 31 March 2018, and the related interim condensed consolidated statement of profit or loss, interim condensed consolidated statement of comprehensive income, interim condensed consolidated statement of changes in equity and interim condensed consolidated statement of cash flows for the three-month period then ended. The Parent Company's management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with the basis of preparation set out in Note 2. Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity." A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently, it does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with the basis of preparation set out in Note 2.

Other Matter

The consolidated financial statements of the Group for the year ended 31 December 2017 and the interim condensed consolidated financial information for the three-month period ended 31 March 2017, were audited and reviewed, respectively, by another auditors who expressed an unmodified opinion and conclusion on those statements on 8 February 2018 and 10 May 2017, respectively.

Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its executive regulations, as amended, or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, during the three-month period ended 31 March 2018 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

 **ERNST & YOUNG**
AL AIBAN, AL OSAIMI & PARTNERS
See Our Report Dated

06 MAY 2018

INITIALED FOR IDENTIFICATION
PURPOSES ONLY

**INDEPENDENT AUDITOR'S REVIEW REPORT ON INTERIM CONDENSED
CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF
KUWAIT INVESTMENT COMPANY K..S.C.P. (continued)**

Report on Other Legal and Regulatory Requirements (continued)

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the provisions of Law No. 32 of 1968, as amended, concerning currency, the Central Bank of Kuwait and the organisation of banking business, and its related regulations, or of the provisions of Law No. 7 of 2010 concerning the Capital Markets Authority and its related regulations during the three-month period ended 31 March 2018 that might have had material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

BADER A. ALABDULJADER
LICENCE NO. 207-A
EY
AL AIBAN, AL OSAIMI & PARTNERS

7 May 2018

Kuwait

EY ERNST & YOUNG
AL AIBAN, AL OSAIMI & PARTNERS
See Our Report Dated

06 MAY 2018
INITIALLED FOR IDENTIFICATION
PURPOSES ONLY



الاشارة : ٩٩ / ١٠٥ / ٢

التاريخ : ٩ شعبان ١٤٣٩
الموافق : ٢٥ أبريل ٢٠١٨

السيد مدير عام الشركة الكويتية للاستثمار المحترم

تحية طيبة وبعد ،

بالإشارة إلى القانون رقم (٧) لسنة ٢٠١٠ بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وما يقضي به من انتقال المهام الرقابية على شركات الاستثمار التي تتضمن أغراضها مزاوله أنشطة الأوراق المالية إلى جانب نشاط التمويل إلى الهيئة اعتباراً من ٢٠١١/٩/١٣ ، وذلك بخلاف الرقابة على أعمال التمويل التي تزاولها تلك الشركات التي يختص بها بنك الكويت المركزي بموجب القرار الوزاري رقم (٣٨) لسنة ٢٠١١ في شأن تنظيم رقابة بنك الكويت المركزي على شركات التمويل، وإلى ما تم الاتفاق عليه بين بنك الكويت المركزي وهيئة أسواق المال حول آلية إصدار الموافقة على بيانات محفظة التمويل لشركات الاستثمار ، وإلى كتاب هيئة أسواق المال المؤرخ ٢٠١٧/٧/٣١ بشأن الإصاح عن البيانات المالية .

نود الإفادة بأن دراسة البيانات الدورية المطلوبة لمتابعة عمليات التمويل لشركتكم كما في ٢٠١٨/٣/٣١ والواردة إلينا رفق كتابكم المؤرخ ٢٠١٨/٤/١٧ قد أسفرت عن عدم وجود ملاحظات أو مخالفات لها تأثير على الوضع المالي للشركة . هذا ويبلغ إجمالي محفظة عمليات التمويل المقدمة من شركتكم نحو ٤٥,٠٠٦ ألف دينار ، ويقابلها مخصصات متوافرة بنحو ١٩,٠٤١ ألف دينار، وفوائد معلقة بنحو ٢٣,٠٣٢ ألف دينار .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

وليد محمود العوضي

الفرقة الخيرية للإستثمار (ه.و.ك.) KUWAIT INVESTMENT CO. (S.A.K)	
RECEIVED	
26 APR 2018	
Serial No. 376	File No. 5-6
Department: GM	

٤١٠٠ - نسخة إلى السيد رئيس قطاع الإشراف - هيئة أسواق المال.